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ПРО...

— ДЕЙСТВИТЕЛЬНО, хлебозаводы при-
няли решение повысить цены на свою про-
дукцию, но не на десять, а на 3, 4, 5 про-
центов, — подтвердил нам информацию
директор ОАО «Петрохлеб» Валентин Ива-
нов. — Подорожают улучшенные сорта
хлеба, выпекаемые из муки высшего сор-
та, кондитерские изделия. Однако цена на
социальные сорта — хлеб ржаной и батон
нарезной из муки первого сорта — оста-
нется прежней. Нарезной из муки высше-
го сорта тоже подорожает. Все хлебозаво-
ды на протяжении месяца по просьбе ру-
ководителей города и области сдерживали
цены на хлебобулочные изделия, по сути
— работали себе в убыток. Больше так про-
должаться не может. Нам надо нашим ра-
бочим платить зарплату. Цены на муку не
снижаются, а растут, на рожь тоже. Подо-
рожал и сахар. Как же в этих условиях не
повышать цены? Социальные сорта хлеба
занимают в общем объеме продукции хле-
бозаводов примерно 30 — 40 процентов.
Повышая цены на остальную продукцию,
мы хоть как-то будем сводить концы с кон-
цами. Сейчас мы рассылаем письма в тор-
говые предприятия, информируем их, что
цены повышаются. Однако крупные тор-
говые сети могут держать паузу, согласо-
вывать цены в течение 30 дней в соответ-
ствии с заключенными между производи-
телями и торговыми организациями дого-
ворами. В небольшие магазины уже через
неделю начнем отправлять продукцию по
новой цене. Боюсь, что СМИ опять начнут
раздувать ажиотаж по этому поводу, хотя
многие горожане подорожания и не заме-

ПРОДОЛЖАЯ ТЕМУ

Хлебопеки:
«Мы устали работать

себе в убыток!»

Корреспондент «ВП» в одном
магазине услышал разговор
продавца с экспедитором, кото-
рый привез хлеб. Отдавая на-
кладные, тот сообщил: «С 3 сен-
тября хлебозаводы поднимают
на 10 процентов цены на всю
продукцию, за исключением
социальных сортов».

тят. Например, если изделие стоит 10 руб-
лей, то пять процентов составляют пять-
десят копеек. Разве это много?

— Хлебозаводы поставили нас в извест-
ность о повышении цен, но на социальные
сорта цены останутся прежними, — проком-
ментировала нам начальник отдела Управ-
ления Федеральной антимонопольной служ-
бы Алла Петрова. —  Мы регулярно прове-
ряем крупные торговые сети, и в них цена
на ржаной хлеб и батон нарезной  пока не
меняется. Однако в создавшихся условиях
рост цен неизбежен. Но он не обвальный.
Исключение составляет гречка. Мы сейчас

проверяем всю цепочку, по которой гречка
поставляется в город. Выясняется, что цены
изначально завышают сами производители
этой крупы. Оптовики добавляют лишь сто-
имость упаковки и доставки. Второй фактор
— ажиотажный спрос. В августе горожане
скупили двухмесячную норму, несмотря на
то что к концу месяца цена значительно
выросла. Кстати, определенную вину за это
можно возложить на СМИ, которые подо-
гревают страсти и нервируют население.
Сейчас, я полагаю, никаких карательных
мер против производителей, поставщиков
и оптовиков применяться не будет. Мы дол-
жны внимательно изучить и проанализиро-
вать ситуацию с ростом цен и выяснить, кто
конкретно виноват. А это дело не одного дня.
Надо ждать октября, когда завершится сбор
урожая, тогда ситуация с ценами окончатель-
но прояснится.

Светлана ЯКОВЛЕВА
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ОНИ ПОДНИМАЮТ
ЦЕНЫ И ОБВИНЯЮТ

СМИ В РАЗДУВАНИИ
АЖИОТАЖА

Поднимая стоимость кондитерских
изделий, производители надеются

сдержать цены на ржаной и нарезной.

Движение по проспекту Обуховской Обороны на участке от Володарского моста до ул. Профессора
Качалова с 3 сентября по 30 октября будет закрыто из-за ремонта дорожного покрытия.  Авто-
мобилистам предлагают пользоваться объездными путями.

…СОКРАЩЕНИЕ
КОНДУКТОРОВ

Никакого сокращения кондукторов из�за
внедрения системы электронной оплаты про�
езда в городских автобусах не будет. Как со�
общили в  ГУП «Пассажиравтотранс»,
здесь, напротив,  объявлен дополнительный
прием кондукторов в связи с приобретени�
ем нового подвижного состава. Также им со�
бираются повысить зарплату.

Напомним, что до декабря этого года все
автобусы «Пассажиравтотранса» будут обо�
рудованы стационарными валидаторами, че�
рез которые пассажиры смогут оплачивать
проезд. В ГУП утверждают, что кондукторов
не будут увольнять, а переведут в контролеры.

…НОВЫЙ ТЕЛЕКАНАЛ
Стопроцентным владельцем нового теле�

канала «Санкт�Петербург» будет город.
Cоответственно, финансироваться он бу�

дет за счет бюджета. Об этом сообщил гене�
ральный директор нового телеканала Юрий
Зинчук. По его словам, на четыре месяца — с
сентября по декабрь — телеканалу выделено
60 млн. рублей.

«Жировать и шиковать за счет бюджетных
средств мы не будем. На начальном этапе не
предусмотрены даже служебные автомобили
для руководства», — отметил Юрий Зинчук.

…САМЫЙ ШУМНЫЙ
РАЙОН

Лидером по количеству выявленных нару�
шителей т. н. «закона о тишине» является
Красносельский район. Судебные приставы
уже взыскали с местных жителей штрафов
на сумму 48 тысяч рублей.

При этом в Службе судебных приставов
по Петербургу сетуют на то, что нарушители
зачастую не исполняют постановлений судов
и не спешат расстаться с деньгами. В итоге
административное дело может быть пере�
квалифицировано в уголовное, а имущество
должника будет арестовано.

…«ВОТЕРАУТ»
ВО ВСЕВОЛОЖСКЕ

31 августа Всеволожск на семь часов остал�
ся без горячей и холодной воды. Как сообщил
и. о. главы администрации Всеволожска Ва�
силий Рубин, отключение водоснабжения было
связано с аварией на Ладожском водоводе.

Как и во время блэкаута в Петербурге,
жители Всеволожска буквально смели с по�
лок магазинов всю бутилированную воду.

…ПОВЫШЕНИЕ
СТИПЕНДИЙ

Базовая стипендия студентов вузов в этом
году повышаться не будет. Об этом заявил
премьер�министр РФ Владимир Путин на
встрече со студентами в Красноярске.

По словам премьера, он прекрасно понима�
ет необходимость повышения стипендии, но
поскольку еще неизвестны экономические ре�
зультаты года, пока этого сделать не удастся.

Жестко пресекать попытки необоснованного завышения цен на продукты питания поручил
Минсельхозу и Федеральной антимонопольной службе  президент Дмитрий Медведев.

«Нужно объяснять, информировать о том, какие запасы у нас есть, чтобы спекулятивные
попытки снимать, потому что всегда есть люди, которые пытаются ситуацией воспользовать�
ся», — заявил президент, подчеркнув, что «тех, кто нагнетает страсти, нужно по рукам бить».

ТЕМ ВРЕМЕНЕМ


